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点  鐘       佐藤会⾧ 

 

ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

 

ソングリーダー ⾧倉 巨樹彦会員 

入 会 記 念 

 

髙橋 康成会員 昭和６１年７月２５日（３９年目） 

前田 裕治会員 平成２４年８月３日 （１２年目） 

 

 

 

 

 

誕 生 祝 

 

福井 克美会員 昭和２４年７月２５日（７５歳） 

 

佐久間 光弘会員 昭和４７年８月６日（５２歳） 

奈良 清成会員 昭和４６年７月２３日（５３歳） 

佐野 実 会員 昭和３２年８月１日 （６７歳） 

 

 

 

 

 

 

 

 



会 ⾧ 挨 拶 

 

みなさんこんにちは。 

ここ数日は気温も２５度前後となり、釧路の短い夏を感

じられるような季節となってまいりました。その中で、

コロナ感染症が流行ってきているとのニュースもあり、

会員みなさまにおかれましては健康へ注意をいただけれ

ばと願います。 

さて先週の「表敬訪問例会」につきましては、みなさま

のご協力も賜り無事に終了いたしました。あらためまし

てありがとうございました。 

来月は「ガバナー公式訪問例会」がございますので、ま

たよろしくお願いいたします。 

話は変わりまして、クラブ活動計画書の年間プログラム

を見ていただいてお気づきになった方もいらっしゃるか

もですが、昨年度までは「ロータリー特別月間」の例会

プログラムが、原則としてその月間の月に組み込んであ

りました。が今年度は９月と１１月以外はあえてプログ

ラムに入れておりません。 

もちろんロータリアンとして大事な知識であることは

重々承知しております。しかしながら特に先輩ロータリ

アンにおかれましては、委員会の担当として準備いただ

く際も、また担当以外で例会に参加してお話を聞く際も、

毎年あまり変わり映えの無い映像を見て聞いて、という

ことが多いのではないかと思います。 

さらには出航式でもお話させていただきましたが、ホテ

ル料金の問題もあり、今年度はホテル外でも対応できる

例会を多めに組み込んでいる年間プログラムになってお

ります。 

そこで今年度はプログラム作成時に委員⾧とも相談をい

たしまして「ロータリー特別月間」の内容は会⾧挨拶の

中に盛り込ませていただく事といたしました。良し悪し

は今年度から来年度にかけて「未来への架橋」として検

証させていただきます。ご理解の程どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

早速ではありますが、今月は「母子の健康月間」になり

ます。 

以前は４月が「母子の健康月間」でしたが、たしか２年

前から７月に変更となっております。 

先日（７月２日）、佐久間幹事とともに釧路ベイロータリ

ーへメーキャップにいってきました。 

これはどのような例会だったかと言いますと、今年度よ

り新しく「母子の健康増進委員会」という委員会が設立

され、委員⾧の帯広南 RC 所属の小田委員⾧が講演する

といった内容でした。もし間違っていましたらあらため

て訂正いたしますが、現時点でこの「母子の健康増進委

員会」があるのは２５００地区だけと伺っております。 

ちなみに委員会のメンバーは全員女性で構成されており、

第７分区では「釧路ベイ RC の平野知子会員」が委員と

して参加されております。 

先日の表敬訪問の際に佐々木ガバナー補佐も仰っており

ましたが、今年度の小谷ガバナーが泌尿器科の専門医と

いう事もあり「健康」という分野にすごく力を入れてお

ります。その一例としてガバナー公式訪問の際に訪問す

る地域の中高生に対し「性感染症と避妊の大切さ」につ

いての講演が組み込まれています。 

メーキャップをしました例会の講演の内容としましては、

「女性の健康」という点で、私も勉強不足で知らなかっ

たのですが、この日本でも貧困を理由に生理用ナプキン

が買えずに困っているご家庭があったりするそうです。 

そこで、この新しく設立した「母子の健康増進委員会」

では、１年目にアンケートを実施し、２年目に分区内で

活動、３年目にクラブでの活動と広げ、需要に応じてナ

プキンを供給する活動を目指すとの事でした。 

性に関する問題はこれまでは取り上げにくいテーマであ

りましたが、不安な思いをされている子供たちも多く、

このことを社会問題ととらえ、奉仕活動に繋げていきた

いと考えておりますとお話しをされておりました。 

まだまだ色々な情報提供をいただきましたが、お時間の

都合上本日はここまでとさせていただきます。ぜひ皆さ

んもロータリーのサイト等でご確認下さい。 

さて本日のプログラムは「役員・理事就任挨拶」となっ

ております。 

前年度の「年次総会」にて一度ご挨拶はいただいており

ますが、あらためて新年度を迎えられて、一言二言でも

結構ですのでいただければとお願いさせていただき会⾧

挨拶とさせていただきます。 

本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

 



幹 事 報 告 

 

１． ハイライトよねやまが届いております。 

２． 小谷ガバナ－事務所経由にて RI 第 2660 地区

ロ－タリ－事業「大阪・関西万博開幕祭り」の

ご案内が届いております、コチラはメールでも

ご案内しておりますのでご確認よろしくお願い

いたします。 

3.  釧路北ロータ－アクトクラブ様より、第 2 例会の

ご案内がとどいております。今回は春採湖をテー

マに移動例会を行う予定です。 

   例会は今週土曜日となっており、出欠の報告は昨

日までとなっておりますが、参加希望の方は私、

幹事の方までご一報よろしくお願いいたします。 

1～3 のご案内に関しましては、回覧にてご確認

よろしくお願いいたします。 

4.  本日、例会終了後に寿の間にて理事会を行います

ので、理事者の皆様は宜しくお願い致します。 

あと、来週・再来週と 2 週連続で休会となって

おりますので、お間違いのないようによろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム 

「役員・理事就任挨拶」 

担当 会⾧・幹事 

 

佐藤会⾧ 

あらためまして、今年度の会⾧を仰せつかりました佐藤

潤です。 

出航式でもお話をさせていただきましたが、今年度はホ

テル使用に伴う料金の件や、ロータリーが推し進めてい

る活動方針等々で、役員理事そして会員の皆様にはご理

解ご協力を賜る回数が多くなると思います。 

先輩会員におかれましては、あらゆる状況を乗り越えて

今日（こんにち）に至っている皆様ですので心強い限り

ではありますし、同年代の会員の行動力にも日々感謝を

しているところでございます。荒波が押し迫った時には

どうぞよろしくお願いいたします。 

今年度「未来への架橋」として、１年後の未来の「佐藤

真之介会⾧エレクト年度」にきちんと繋げられるよう１

年間しっかりと活動してまいります。 

すでに出航はいたしましたが、１年間どうぞよろしくお

願いいたします。 

 

 



 
佐久間幹事 

みなさま お疲れ様です。 

今年度 幹事という大任を任されましたことにつきまし

ては、まずは感謝申し上げます。 

みなさまに置かれましては、ただいま会⾧の挨拶を聞

いてわかるように、今年度はすでに安心をしていると存

じます。 

 先週の話になりますが、佐藤会⾧とは表敬訪問もあり

まして約 1 週間ご一緒させていただきました。 

その表敬訪問では皆様も聞かずともわかっていると思い

ますが、当クラブの佐藤会⾧は他クラブ会⾧・幹事から

も一目（いちもく）もニ目（にもく）置かれた存在でし

た！そう！ 私のついていく佐藤会⾧は、そんな自慢の

出来る人だと思っております。 

私の中では、こんな私は必要がないのではとも思いまし

たが、こんな私だからこそ、この一年は佐藤会⾧のかじ

取りをしっかりと行い、一年後 無事に戻ってこれます

ように頑張っていきたい所存でございます。 

また皆様方には、いろいろとご迷惑をお掛けすることが

あることを断言できますが、変わらずご支援とご指導を

よろしくお願いいたします。 

 

 
佐藤会⾧エレクト 

今期、会⾧エレクトを務める事になりました、佐藤真之

介です 

どうぞ宜しくお願い致します 

私、釧路南ロータリークラブに在籍し７年目の年となり

ますが、まだ解らない事が一杯あり不安ですが、会⾧エ

レクトを受けたからには、精一杯頑張りますので宜しく

お願いします 

また、解らないことなど出てきて、先輩達に教えてもら

う事が多々あると思いますが、その時は色々教えてくだ

さい 

今期一年間、どうぞ宜しくお願い致します 

 
木内副会⾧ 

今年度、佐藤会⾧のもとで副会⾧をすることになりまし

た。一年間よろしくお願いします。会⾧欠席時には挨拶

の原稿準備などを行いますが、欠席が無ければ私の出番

が無いと思っておりますので佐藤会⾧よろしくお願い致

します。 

 



 
⾧江会計 

2024-2025 年度会計を務めさせて頂きます⾧江です。 

通算で 15 回目になります。 

釧路南クラブの財務状況は今現在余力が無い訳では在り

ませんがホテルの会場費の新たな出費や 2500 地区の登

録料のアップなど様々な単価の値上げや 50 周年に向け

ての資金の確保などを考えると緊縮財政で運営をしてい

かなければならないと考えております。 

会員の皆様には様々な場面でご負担をお願いすることも

在るかと思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいた

します。 

一年間佐久間幹事と連携を図り勤めて参りますので宜し

くお願い致します。 

 

 
⾧江 SAA 

皆さん、こんにちは。 

２０２４～２０２５年度、Ｓ・Ａ・Ａになります⾧江で

ございます。 

S.A.A は Sergeant-at-Arms（サージェントアットアーム

ズ）の略記で直訳すると「武装した護衛管」となり、ロ

ータリークラブでは「会場監督・進行役」という意味で

使われています。 

クラブによって捉え方は違いますが一般的な職務内容は、

例会の司会進行、例会会場への入場及び退場許可、例会

会場の開門と閉門、卓話の時間励行、例会会場の設営な

ど多岐に渡り、例会運営や会員増強、公共イメージ向上

（広報）などにも強い権限が与えられているとの事です。 

わがクラブでの私の仕事は例会やその他の事業、会合で

会が秩序正しく楽しい雰囲気で運営され、会員相互の有

意義な時間となるよう、監督を致します。 

会⾧方針の重点目標である、新しい例会の在り方の探求

と挑戦、継続性のある会員増強への取り組み、会員同士

の交流、親睦活動の活性化を受けて、出席率向上、会員

増強とコミュニケーション、地区行事への積極的参加を

目指し、尽力いたします。 

また、多くの来訪ロータリアンを迎え、当クラブで楽し

い時間を共有していただく、更にはメーキャップも推進

し他クラブとの交流も積極的に行ってまいります。 

1 年間、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 
菊地クラブ運営委員⾧ 代読 佐久間幹事 

今年度、クラブ運営委員⾧を務めることになりました、

菊地祐司です。 

佐藤潤会⾧が掲げられた南クラブのスローガン『未来へ

の懸け橋』 

文章の中に「DEI の推進」や「ビジョンの継続性」「３

か年計画の作成」などロータリーの在り方やスタイルも

変化をしてきております。 

と会⾧の言葉があるように南クラブにおいても変化をし

ながら例会作りにをしていこうと心がけ、諸先輩方の作

ったクラブを大切に運営していきたいと思います。 

 



 
亀井会員増強委員⾧ 

1) 2024-25 年度の会員純増目標は 5 名です。ネット情

報ではあるが、中小企業庁の「中小企業白書」による

と女性起業家の年齢層で一番多いのが 35～39 歳つ

いで 30～34 歳、65 歳以上という結果があった。私

も 37 歳で起業した。業種別ではサービス業が 1 位で

49%についで 2 位は不動産業が約 15%、3 位が小売

業で約 10%とありました。当クラブの女性会員はサ

ービス業が 2 名、不動産業が 1 名となっている。当

然、同業種は横の繋がりもあるためこのデータを基

にしても女性会員の増加に期待できると考える。 

2) 会員増強の具体的な戦略としては・・・2023-24 年度、

入会候補者を可視化するため現会員に候補者リスト

の提出を依頼した。様々な団体に属しているメンバ

ーの中から協力会員を募り、候補者が被っていると

ころは精査し勧誘リストを作成している。今年度は

行動にうつる一年にしたい。 

 

 
奈良奉仕プロジェクト委員⾧ 代読 小向副委員⾧ 

奉仕プロジェクト委員会は、例年通りの献血例会、清掃

例会の他、今年度は会⾧幹事とも打合せをしました地区

補助金を活用した釧路ウインターパークでの社会奉仕活

動、青少年育成活動を新しい試みの一つとして考えてい

ます 

年間プログラムとの兼ね合いもありますが、昨年度行い

ました子供たちから空手を教わった例会なども継続でき

れば良いなとも考えています 

小委員会及びクラブメンバーのご協力をいただきながら、

効果的な奉仕活動プログラムが実施できるよう努めてま

いります 

１年間宜しくお願い致します 
 

 
福井ロータリー財団米山委員⾧ 

ロータリー財団・米山委員⾧を拝命されましたのは、今

回で３回目です。昔はロータリー財団委員会と米山記念

奨学会が分かれていましたので、米山委員⾧を１回経験

しています。 

地区では、寄付金ゼロクラブをゼロにしようと呼びかけ

ていますが、当クラブでは毎回寄付を続けています。７

月のロータリーレートが、１＄１６１円となっています

が、今がピークで今後円高に振れてくると思われます。

皆さんが寄付しやすくなりますので今期もご協力をよろ

しくお願い致します。 

 

・次回のプログラム 

８月９日（金）12：30～ 

「ガバナー公式訪問を前にして」 

会場 ANA クラウンプラザホテル 

担当：会⾧・幹事 

点    鐘       佐藤会⾧ 

今週の会報担当：福井克美会員 


